

Expertos de la OPS visitan centros Penitenciarios Panameños

23/8/13

Expertos de la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS) visitaron el Centro Penitenciario La Joya, en la provincia de Panamá, y el Centro de Rehabilitación Nueva Esperanza, en la provincia de Colón, con el propósito de brindar orientaciones que contribuyan con el mejoramiento de los servicios de salud en los centros penitenciarios nacionales, abogando por un enfoque integral de atención a la salud, así como el ejercicio del derecho a la salud de las personas privadas de libertad.



Durante la misión, que surge como una solicitud de las autoridades nacionales de salud y en consonancia con la Resolución CD.R8 - La Salud y los Derechos Humanos, se realizó la *Reunión para el abordaje de los Derechos Humanos y Salud en Centros Penales con énfasis en el abordaje de la Tuberculosis y el VIH*, con autoridades nacionales de alto nivel, en la que se reforzó el compromiso nacional de trabajar en el mejoramiento de los servicios de salud en los centros penitenciarios. En esta reunión se analizaron los avances y limitaciones del sistema penitenciario panameño en relación con sus servicios de salud y se dieron a conocer los esfuerzos que se realizan a través de instrumentos de derechos humanos internacionales y regionales en salud en el contexto carcelario.



El equipo de expertos de la OPS/OMS estuvo integrado por la Sra. Sandra del Pino, asesora en Diversidad Cultural; la Dra. Antonia Elizabeth Rodríguez, asesora en VIH; el Dr. Jorge Victoria, asesor subregional en Tuberculosis; y el Dr. Jesús López, asesor en Género y Violencia Intrafamiliar. Este equipo estuvo acompañado por funcionarios del Ministerio de Salud, del Ministerio de Gobierno y Justicia y del Órgano Judicial.